

La rue de Chabretaire brille de mille feux

Le SEHV avait été sollicité pour mettre en place des travaux d'enfouissement du réseau électrique, téléphonique et la création d'un nouvel éclairage public avec du mobilier actuel de la rue de Chabretaire, située en face de la mairie, en plein bourg et la mairie en a profité pour faire enfouir également les câbles et créer un point lumineux supplémentaire promenade de la côte. Le chantier a été réceptionné le jeudi 8 juin en présence du maire Jean-Gérard Didier, de Lucien Frachet, conseiller municipal délégué aux travaux, d'Alexandre Garnier, chargé d'affaire du SEHV, et

de Patrick Brun pour l'entreprise ALLEZ. 236 mètres de fils électriques nus ont été déposés, et à peu près autant de réseaux de télécommunications. Le réseau neuf a été installé sous terre le long de la chaussée, désormais à l'abri des intempéries et des regards. Des candélabres de dernière



génération ont remplacé les vieilles lanternes accrochées à des vieux poteaux bois et ciment. Le SEHV finance l'ensemble des travaux sur le réseau électrique et le génie civil (53 000 euros TTC), la commune l'éclairage public (11 000 euros TTC), et Orange le câblage et la dépose de ses réseaux de télécommunica-

tions. Le maire de La Croisille souhaite remercier vivement le SEHV et l'entreprise ALLEZ et rappela que "le SEHV est indispensable pour aider les communes et un acteur de l'aménagement du département de la Haute-Vienne et du développement durable. Héritier de l'électrification, il dirige d'importants travaux sur le réseau de distribution dont il est propriétaire au nom des communes. La loi sur la Transition Énergétique a renforcé son rôle en matière d'énergie renouvelable et de maîtrise de l'énergie, au service de ses 214 collectivités adhérentes et de chaque habitant du département."



VENDREDI 16 JUIN

Fête de fin d'année des écoles à Châteauneuf-la-Forêt

À partir de 17h, en collaboration avec l'association des Parents d'élèves et soutien du Comité d'animations. Cette soirée musicale sur la place de la Mairie débutera par un tour de chant des élèves de la maternelle, du primaire et du collège avant de laisser place aux jeunes de la fanfare de Saint Germain les belles puis la Chorale Sainte Claire. La sonorisation et l'animation de cette soirée est confiée à DJ Box. Repas et buvette sur place

avec tables sous chapiteau. Le feu de la Saint Jean illuminera l'obscurité vers 23h.

SAMEDI 17 JUIN

Fête de la musique à Saint-Méard

À partir de 19 h 30 au centre culturel du Rouvèreau, sur deux scènes en simultanées (en salle et en extérieur) vous danserez avec Jo Musette, de nombreux accordéonistes en orchestre ou en solo et Bernard Jumeau au chant. Venez découvrir Lie Ame et ses musiciens, de la musique folk avec l'Ensemble Tomarem, mais aussi de la chanson française et des années 60, le marimba, le violon et la trompette... Vous pourrez danser trad et musette, chanter, écouter, vous restaurer. Contact : Mairie de St-Méard au 05 55 71 70 58 ou au 06 28 07 18 50.

Portes de Vassivière

■ PEYRAT-LE-CHÂTEAU / VASSIVIÈRE

Le tourisme industriel est de nouveau possible!



Un long couloir sous les eaux...

Après que des travaux de maintenance aient été menés depuis 5 ans au niveau des trois groupes de production EDF, le gestionnaire de l'usine hydroélectrique du Mazet ainsi que de l'énergie produite par l'eau

contenue dans le lac de Vassivière, organise des visites de cette unité de production. Or, depuis 5 ans, des travaux

importants sur les trois groupes de production de l'usine de Peyrat ont dû être réalisés ce qui a empêché que des visites puissent être réalisées en son cœur même (seul le barrage de Vassivière était accessible).

Les visites vont bientôt débuter

Les travaux étant terminés, le circuit de visites comprenant la crête du barrage, un accès à la galerie du barrage mais également la découverte des arcanes de l'usine sera de nouveau accessible. Visites au cœur de la production hydro-électriques. Le vendredi 9 juin, les hébergés ont été invités à venir

visiter ces deux créations à façon des landes aujourd'hui

Le patrimoine industriel se

Depuis de long, EDF s'attache à ce que les sites puissent découvrir un patrimoine industriel unique. À l'intérieur du Mazet à Peyrat, de nombreux travaux ont consisté en la rénovation du groupe n°3 con-

19 juin à 20h à la s... compte rendu de... au Pays Basque et... du voyage du ter j...

■ NEUVIC-E

Pêche. La pêche... Mairie du lundi au... Mme Rougier à La... **Distillation.** L'at... juin sur la place à t... 55 69 49 44.

■ LINARDS

ACCA. Assemblée... jour : rapports mo... des projets.

BULLE

6 mo

Nom

Rue

Lieudit

m'abonne au

A

Je joins un

Nouvel

VOS PETITES

Désormais pas... DAIRÉS région... fitez d'une pub... bon qui se trou...

POUR JOIN

COORDONNÉ

6 rue Jean-Jacq